



会長スローガン 「出会いに感謝し We Serve」



尾道瑠璃ライオンズクラブ
56代会長

長尾 光徳

尾道瑠璃ライオンズクラブは、本年10月、結成55周年を迎えます。55年前、「ライオンズクラブを立ち上げよう」と、仲間たちが集まり、出会いの輪を広げ、集まった仲間とともに、ライオンズの精神を共有しながら地域奉仕活動を精力的に取り組んできました。私は入会して10年目を迎えますが、尾道瑠璃ライオンズクラブの活動の本質は、「人」と「文化」を育てることだと、活動を通して感じてきました。これは、諸先輩方が今日まで「何のために奉仕活動に取り組んできたか」という意味を物語っているものだと考えています。また、多くの「出会い」があったからこそ、様々な奉仕活動が生まれ、会員一人一人の人生も豊かになってきたと思っております。このような「出会い」に「感謝」し、すべての奉仕活動には人の思いが入っていることを肝に命じ、1年間精進していきたいと考えています。諸先輩方が大切にされてきたことを引き継いで、55周年という節目の1年間、「人」と「文化」を育てる活動に向き合っ

て参ります。1年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

第1332回例会

2018年7月4日
尾道ロイヤルホテル



森数前会長からゴング引継ぎ



澤野ZC 例会訪問



中平会計挨拶



太田幹事挨拶



葉名テール挨拶



ライオンズローアの長尾会長

新年度の初例会が開催され、長尾会長に「ゴングとバッジ」が引き継がれ、笑顔の森数前会長と緊張の長尾新会長です。澤野ゾーンチェアパーソンの例会訪問もあり、長崎孝太郎地区ガバナーの基本運営方針について説明がありました。各役員挨拶に続いて、運営委員会の運営方針や計画について、山本学第1副会長や各委員会の委員長より発表があり、CN55周年記念事業「カナダバンクーバーちび太鼓・尾道ベッチャー太鼓ジョイントコンサート」のスケジュールが説明されました。その後、葉名テールツイスターの楽しいトークがあり、ライオンズローアは長尾会長でした。

CN55周年記念事業
『カナダバンクーバーちび太鼓・尾道ベッチャー太鼓』 ジョイントコンサート



福山駅でお迎え



ウェルカムパーティー



バンクーバーのLCとバナー交換



日本文化 お寿司づくり体験



尾道ベッチャー太鼓とジョイントコンサート



全員で記念撮影

7月11日、カナダ系日系人「ちび太鼓」11名と家族6名一行が来尾、7月15日の尾道ベッチャー太鼓とのジョイントコンサートに向けて、太鼓の練習はもちろん、日本文化体験の「にぎり寿司体験」や「干菓子づくり」、そして地元の土堂小学校との交流など多忙なスケジュールをこなしました。しかし7月西日本豪雨災害の真ただ中、市内は断水、急遽、松永の「妙皇寺」様のお世話になることになり、ホストファミリーの皆様や関係者には多大なご協力をいただき、誠にありがとうございました。尾道本通りの商業記念館広場でのコンサートにはたくさんの来場者であふれました。

✓ 姉妹クラブ 出雲ライオンズクラブ・大村ライオンズクラブより災害支援



7月11日、西日本豪雨災害を知った姉妹クラブ、大村ライオンズクラブから20ペットボトル水6本入り50ケースと見舞金が、13日には出雲ライオンズクラブより同じく138ケース災害支援物資が届けられ、尾道市に災害援助物資の提供を申し出しました。ちび太鼓・尾道ベッチャー太鼓のジョイントコンサート会場でも来場者や本通り通行人に「水」をちび太鼓メンバー自ら配布しました。

第1333回例会

2018年7月18日
すし処 糸魚



長尾会長挨拶



新会員川崎一夫さん 入会おめでとう



全員で We Serve

7月第2例会が「すし処 糸魚」で開催されました。新会員川崎一夫さんに歓迎状、2018年度地区役員に任命書伝達、前地区役員に感謝状、前クラブ役員に感謝状が贈呈されました。前年度の決算報告、監査報告、決算承認に続き本年度の予算書案が発表され、全てが承認されました。事業委員会の事業計画が各委員長より、趣味の会「ゴルフ同好会」の年間計画が発表されました。姉妹クラブからの災害支援やちび太鼓尾道訪問の報告がなされ、全員でローアをしました。

尾道御調ライオンズクラブ第1120回例会
会則及び附則例会 みつぎいこい会館



7月19日、尾道御調ライオンズクラブの
会則及び附則例会に九十九誠さんが講師と
して招かれました。

2リジョン 1ゾーン・2ゾーン
地区ガバナー公式訪問



8月4日、2R. 1Z. のガバナー公式訪問がホテルいんのしまで開催さ
れ、地区会則・IT・MC・ライオンズ情報委員会委員長の山本栄さん
をはじめ会長他5名が出席しました。8月25日の2R. 2Z. のガバナー公
式訪問には山本地区委員長の他、九十九地区委員も参加し、委員会
報告を行いました。

第1334回例会 納涼家族例会

2018年8月2日
向島洋らんセンター

ホスト：尾道向島LC 尾道瑠璃LC・尾道向島LC・尾道みなとLC 3クラブ合同例会



3クラブ会長による開会ゴング



尾道向島LC濱本会長 挨拶



尾道瑠璃LC太田幹事



ちびっこに大人気 バルーンパフォーマー「アキヨ」さん、新作「鳳凰」



全景



また会う日まで



T.T.の時間 葉名さんと江口さん



3クラブ幹事のライオンズ・ローア

8月2日、向島洋らんセンターにて、恒例の3クラブ合同納涼家族例会が開催されました。18時30分開会でしたが、まだ日も高く芝生の上も焼けつくような暑さでした。乾杯の後、アトラクションで「バルーンパフォーマー アキヨちゃん」が登場し、子供たちにプレゼントのバルーンアートを沢山作ってくれました。ちびっ子たちに大人気のアキヨちゃんが最後に新作の「鳳凰」を作り、完成度の高い大作にビックリ！そして「おやじバンド」尾道向島ライオンズクラブ有志による楽しい歌の時間や花火遊び、大人も子供も楽しめる素晴らしい例会でした。ホストをしていただきました尾道向島ライオンズクラブのメンバーの皆さん、関係者の皆さん、大変ありがとうございました。

毎年お世話になってます。雨の心配もあるけど、やっぱり芝生の上は気持ちいい。
3クラブ合同の、しかも家族同伴は素晴らしい例会でした。ありがとうございます。

PR(MC)・大会委員長
九十九 誠

尾道瑠璃ライオンズクラブ杯中学生卓球大会

2018年8月18日 びんご運動公園
健康スポーツセンターメインアリーナ



開会式



選手宣誓



長尾会長 挨拶



卓球協会理事による指導



表彰式



山本学第1副会長 閉会挨拶

8月18日、びんご運動公園健康スポーツセンターメインアリーナに於いて、尾道瑠璃ライオンズクラブ杯中学生卓球大会が開催されました。市内11校、192名の参加があり、瑠璃メンバーは前日の準備から閉会後の後片付けまで一生懸命汗をかきました。お世話をいただいた尾道卓球協会理事の皆さん、後援いただいた尾道市人権擁護委員の皆さん、ありがとうございました。

第1335回例会

2018年8月22日
尾道ロイヤルホテル



長尾会長挨拶



山本栄地区委員長MJF



ゲスト講師 濱本義樹さん



MyLion登録のレクチャー



公式訪問報告・幹事報告



お待ちかね テールツイスターの時間

8月22日、尾道ロイヤルホテルに於いて第1335回例会が開催され、尾道向島ライオンズクラブ会長の濱本義樹さんをゲスト講師にお迎えし、「ライオンズクラブリーダーのためのMyLion行動計画」と題して、メンバー全員でMyLionアプリの獲得から登録、使い方などをレクチャーいただきました。最後に、太田幹事よりガバナー公式訪問報告がありました。



その他活動

- 7月20日(金) … ホテルグランピア広島にて開催の「第1回地区会則・IT・MC・ライオンズ情報委員会」に山本(栄)地区委員長、九十九地区委員が、「第1回リジョン・チェアパーソン・地区委員長会議」に山本(栄)地区委員長が、「第1回キャビネット会議」に山本(栄)地区委員長、九十九地区委員が、それぞれ出席しました。
- 8月20日(木) … すし処 糸魚にて開催の「第2回地区会則・IT・MC・ライオンズ情報委員会」に山本(栄)地区委員長、九十九地区委員が出席しました。
- 8月22日(水) … 尾道国際ホテルにて「CN55周年事業実行委員会 第4回正副部会長会」が開催されました。
- 8月30日(木) … 尾道国際ホテルにて「CN55周年事業実行委員会 第5回正副部会長会」が開催されました。



2018.7~2019.6
336-C 地区スローガン

次なる100年に、We Serveを重ねよう

— 新たな奉仕の決意 —

地区ガバナー 長崎 孝太郎 (広島フェニックスLC 5R・2Z)

尾道瑠璃ライオンズクラブ事務局

〒722-0035 広島県尾道市土堂2丁目10-3
尾道商工会議所ビル3階
TEL (0848)23-2222 FAX (0848)23-3333
HP : <https://onomichirurilc.com/>
Email : rurilion@urban.ne.jp